



Ehrung für DL8GA und DL8GZ **60 Jahre Mitgliedschaft im DARC e.V.**

Zu Beginn des neuen Jahres ehrte der Bundesvorstand des DARC e.V. gleich 2 Mitglieder des OV Q01 Saarbrücken:

Heinrich Probst, DL8GA

und

Norbert Marx, DL8GZ

für 60-jährige Mitgliedschaft in unserer Vereinigung mit Urkunde und Nadel.



Beide sind seit Eintritt in den DARC Mitglied bei den Saarbrücker Funkamateuren von Q01.

Vielfältige Aktionen und Initiativen gehen auf sie zurück.

So erinnern wir uns an ihre Abenteuer um Spendensammlungen z.B. für Paraguay sowie weitere Sammlungen für Menschen in Not. Damit noch nicht genug, später wurde über Funk auch noch Geld für eine Operation gesammelt und sogar eine Adoption in die Wege geleitet.

Die Einsätze auf vergangenen AMTEC Messeveranstaltungen sind uns ebenso gerne im Gedächtnis. Diese besonderen Engagements stehen nur exemplarisch für viele weitere.

Wir wollen nicht vergessen, dass unser technischer Ausbilder Heinrich Probst auch heute immer Neueinsteiger in die Geheimnisse des Funkens einweist und sie auf die notwendige Prüfung für die Lizenz vorbereitet. Auch Norbert Marx ist immer sehr aktives Mitglied in unserem Ortsverband und kümmert sich mit Rat und Tat - nicht nur um Belange unseres gemeinsamen Hobbies Amateurfunk, sondern hilft wo es klemmt - sei es der Thekendienst oder sogar "Fahrbereitschaft".

NEWSLETTER – Neuigkeiten aus dem OV

Deutscher Amateur-Radio-Club e.V.

Bundesverband für Amateurfunk in Deutschland • Mitglied der „International Amateur Radio Union“



Vielen lieben Dank für Euren steten Einsatz.

Amateurfunk hält jung und so sind beide auch heute immer noch QRV und nehmen auch an den Veranstaltungen über "die neuen Medien" regelmäßig teil, um ihre Erfahrung über Generationen weiterzureichen.

Wir von Q01 freuen uns auf viele weitere Abenteuer mit Euch und gratulieren:

**Herzlichen Glückwunsch, lieber Henner,
Herzlichen Glückwunsch, lieber Norbert.**

Die zu Ehrenden wurden sichtlich überrascht: Vor wenigen Tagen nahm der Bundes-Vorstand diese Ehrung postalisch vor.

Wir gehen davon aus, dass wir das – sobald wie möglich – mit beiden ausgiebig feiern werden.

Der Distriktsvorsitzende DK8VR, Eugen und ich schließen sich den Glückwünschen an.

73 de DL3CL, Claudia Greinwald - OVV Q01 (kommissarisch)